

Pressestelle, Freitag, 4. April 2014

---

## Führungen durch die Altstadt und das Naherholungsgebiet

Werner Kempf ist seit vielen Jahren der Ansprechpartner, wenn es um interessante Details rund um die Mühlheimer Altstadt und das Naherholungsgebiet „Dietesheimer Steinbrüche“ geht. Auch in diesem Jahr bietet er im Auftrag der Stadt Mühlheim wieder vier Führungen an, bei denen Interessierte jeden Alters allerhand Wissenswertes über die Altstadt oder das Naherholungsgebiet erfahren können.

Bei den Führungen durch die Dietesheimer Steinbrüche, die am 12. April und am 27. September stattfinden, beginnt Kempf mit einer kleinen Einführung über die Geschichte der Steinbrüche und des Basaltabbaus, danach zeigt er Bildmaterial über die Entstehung der Steinbrüche und des Naherholungsgebietes. Die Führung schließt mit einem Spaziergang um den Vogelsberger See und dem letzten Treffpunkt auf der Holzbrücke ab. Die Führungen starten an den oben genannten Samstagen jeweils um 15 Uhr, Treffpunkt ist am Eingang zum großen Parkplatz.

Wer sich für die Altstadt, deren geschichtsträchtige Häuser und deren Entwicklung interessiert, kann an zwei Samstagen in diesem Jahr seinen Wissensdurst stillen. Die Führungen durch die Altstadt finden am 03. Mai und dem 11. Oktober statt. Treffpunkt ist um jeweils 15 Uhr am Stadtmuseum. Von dort, dem südlichen Ende der Altstadt und der ehemaligen Schule, startet die Führung und geht durch zahlreiche kleinen und großen Gassen. Schwerpunkte von Kempfs Ausführung sind die St. Markus Kirche, das Wachthäuschen, die ehemalige Verbindung zum Benediktinerkloster Seligenstadt und weitere Themen.

Wer an einer der Führung Interesse hat, kann direkt zum Treffpunkt kommen. Die Führungen sind kostenlos. Weitere Informationen erhalten sie im Rathaus beim Fachbereich IV unter der Telefonnummer 06108 – 601 601.